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第３期ロジスティクス環境会議 第３回本会議 議事録 

 

Ⅰ．日 時：２０１０年３月１０日（水） １３：３０～１６：４５ 

 

Ⅱ．場 所：東京・千代田区 ホテルニューオータニ 本館地下１階 麗の間 

 

Ⅲ．出席者：７２名 

 

Ⅳ．議 案： 

１）研究会、委員会等の活動報告 

（１）グリーン物流研究会 

（２）包装の適正化推進委員会 

（３）グリーン物流推進のための取引条件検討委員会 

（４）グリーンロジスティクスチェックリスト調査ＷＧ 

（５）省エネ法実態調査 

２）環境教育冊子について 

３）情報提供活動について 

４）第３期活動の総括について 

５）2009 年度収支決算（案）について 

６）2010 年度以降の活動について 

 

Ⅴ．開 会 

  事務局の徳田より開会が宣された。 

 

Ⅵ．議長挨拶 

三村議長より、①現在、地球温暖化対策基本法の議論が行われているが、産業界の話

をよく聞いてもらえていない点と 25％削減のための課題と実現に向けたプロセスが不

透明である点が不満である、②当会で実施してきた活動は省エネそのものであり、それ

はコスト削減に結びつくものである、さらには中国や発展途上国の経済成長により、食

糧、エネルギー、資源の高騰は予想されることから、将来にとっても意味のある活動を

進めてきた、③これからご発表いただく成果をメンバー各社でぜひ横展開していただき

たい旨の開会挨拶がなされた。 

 

Ⅶ．経過報告 

  事務局の徳田より、資料１－１、１－２に基づき、第３期ロジスティクス環境会議の

活動の根幹をなしている「循環型社会を実現するロジスティクス・グランドデザイン」

及び「ロジスティクス環境宣言」の説明がなされた。続いて、資料１－３、資料１－４

に基づき、組織体制及び各研究会、委員会の経過報告がなされた。 

 

Ⅷ．議事の経過 

三村議長の司会のもと、以下のとおり議事が進められた。 
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１．議 事 

１）研究会、委員会等の活動報告について 

（１）グリーン物流研究会 

   下村幹事より、資料２－２に基づき、グリーン物流研究会の活動内容について報

告がなされた。 

（２）包装の適正化推進委員会 

   増井委員長より、資料２－３に基づき、包装の適正化推進委員会の活動内容と今

後の課題等について説明がなされた。 

（３）グリーン物流推進のための取引条件検討委員会 

   山本委員長より、資料２－４に基づき、グリーン物流推進のための取引条件検討

委員会の活動内容と今後の課題等について説明がなされた。 

（４）グリーンロジスティクスチェックリスト調査ＷＧ 

   矢野幹事より、資料２－５に基づき、グリーンロジスティクスチェックリスト調

査ＷＧの活動内容について説明がなされた。 

（５）省エネ法実態調査 

   事務局の徳田より、資料２－６に基づき、省エネ法実態調査に係る活動について

説明がなされた。 

 

研究会、各委員会の活動報告については、全会一致で承認された。 

 

２）環境教育冊子について 

   麦田企画運営委員より、資料３－２に基づき、環境教育冊子「グリーン物流ってな

んだろう？」の作成経緯、掲載内容、及び配布経過について説明がなされ、全会一致

で承認された。 

 

３）情報提供活動について 

   事務局の徳田より、資料４に基づき、情報提供活動について説明がなされ、全会一

致で承認された。 

 

４）第３期活動の総括について 

 増井企画運営副委員長より、資料５－２に基づき、第３期活動の実績、及び今後の

課題について説明がなされた後、第３期活動の総括、並びにロジスティクス環境会議

の３期７年にわたる活動の総括について説明がなされ、全会一致で承認された。 

 

 ５）2009 年度収支決算（案）について 

   事務局の徳田より、資料６に基づき、2009 年度収支決算（案）について説明がなさ

れ、全会一致で承認された。 

 

６）2010 年度以降の活動について 

   事務局の徳田より、資料７に基づき、2010 年度以降はロジスティクス環境会議の３

期７年の活動で明らかになった課題等について、これまでの委員会、研究会などの具

体的な活動の枠組みを維持しつつ、さらに活動対象の拡大や活動形態の多様化によっ

て環境負荷低減により一層積極的に取り組むために、環境会議を発展的に解消すると
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ともに、ＪＩＬＳの経常活動の一環に位置づける組織体制にあらためることとする旨

の説明がなされ、全会一致で承認された。 

 

Ⅸ．閉 会 

三村議長より、「１社単独では困難な取り組みについて、取引先等の他社に対する提案

や他社を含めた協議を積極的に行っていただくことをお願いしたい」旨の要請がなされ

た。続いて、２年間にわたる活動への謝辞が述べられた後、閉会を宣した。 

 

Ⅹ．懇親会 

  会議終了後、引き続き「翔の間」で懇親会が開催された。 

 

 

以  上 


